

Lunes 25 de abril de 2005

La Jornada de enmedio



El piloto español Fernando Alonso conquistó ayer el Gran Premio de San Marino de Fórmula Uno, tras un espectacular duelo en las últimas 10 vueltas con el alemán Michael Schumacher, quien concluyó segundo, pese a partir desde la decimotercera

posición. Con la victoria, Alonso sumó su tercer triunfo consecutivo y el cuarto de su carrera e incrementó así su ventaja al frente del Mundial para llegar como sólido líder al Gran Premio de España, en Barcelona, dentro de dos semanas

DEPORTES/6a

AP